

Betreff:

Zustand von Bäumen auf dem Ringgleis

<i>Organisationseinheit:</i> Dezernat VIII 0617 Referat Stadtgrün-Planung und Bau	<i>Datum:</i> 21.09.2020
---	-----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur Kenntnis)	25.11.2020	Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage der SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 310 Westliches Ringgebiet vom 10. Juni 2020 (DS-Nr. 20-13571) und der Stellungnahme vom 26. Juni 2020 (DS 20-13571-01) wird nochmals wie folgt Stellung genommen:

Das Pflanzkonzept für das Westliche Ringgebiet ist ein Bestandteil des Maßnahmenprogramms 2021 bis 2023 zur Weiterentwicklung des Ringgleises, das im Herbst dieses Jahres in den Gremien vorgestellt und beschlossen werden soll. Zwischen der Ernst-Amme-Straße und Hildesheimer Straße hängt die Planung von der städtebaulichen Entwicklung der angrenzenden Fläche (ehemals Bühler GmbH) ab, die eine Pflanzung im besagten Abschnitt frühestens aber erst im Jahr 2021 sinnvoll erscheinen lässt. Als Initialmaßnahme ist im kommenden Winter deshalb zunächst die Pflanzung von zehn Bäumen (wie beschrieben sogenannte „Klimabäume“), verteilt auf mehrere Standorte am Westlichen Ringgleis, geplant.

Die Umsetzung des Pflanzkonzeptes in den übrigen Abschnitten des Westlichen Ringgleises ist dann für den Jahreswechsel 2021/2022 vorgesehen.

Herlitschke

Anlagen
Keine